

## Festival 'Dapur Sehat Atasi Stunting'

YOGYA (KR) - Festival Dapur Sehat Atasi Stunting (Dashat) berlangsung di halaman Kantor Perwakilan BKKBN DIY, Jalan Kenari, Mujamuju, Kapanewon Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Selasa (12/12). Kegiatan tersebut dibuka Dr Andi Ritamariani MPd (Kepala Perwakilan BKKBN DIY), dilanjutkan meninjau 78 stan Pameran dan Ekspose Dashat.



KR-Jayadi Kastari

### Beberapa stan peserta Festival 'Dashat'.

Dalam momentum tersebut, disampaikan materi penurunan stunting di DIY melalui program 'Dashat', komposisi gizi bagi Keluarga Risiko Stunting (KRS). Materi disampaikan Ir Aryantini MM (Pengerak PKK DIY) dan Joko Susilo SKM MKes (Persatuan Ahli Gizi/Persagi DIY) dengan moderator Awang Sewoko.

Dr Andi Ritamariani MPd, Kepala Perwakilan BKKBN DIY dalam sambutan mengatakan, 'Dashat' merupakan kegiatan pemberdayaan masyarakat dalam upaya pemenuhan gizi seimbang bagi keluarga berisiko stunting. "Melalui sumberdaya lokal yang dipadukan dengan sumberdaya/kontribusi kemitraan lainnya. Kegiatan 'Dashat' melibatkan pemerintah daerah, Tim Pengerak PKK dan kader secara masif khu-

susnya di Kampung Keluarga Berkualitas," ujarnya. Dijelaskan, Festival 'Dashat' mencakup edukasi perbaikan gizi dan konsumsi pangan ibu hamil, ibu menyusui dan balita. "Masyarakat juga diberi sosialisasi terkait pangan lokal yang terjangkau, bercita rasa dan gizi baik," ucapnya.

(Jay)-f

## TPKJM DIY JADI BAROMETER NASIONAL

# Perkuat Tata Kelola Kesehatan Jiwa

YOGYA (KR) - Pemda DIY dan Pusat Rehabilitasi YAKKUM (PRY) memfasilitasi penyusunan pedoman praktis untuk Tim Pengarah, Tim Pelaksana Kesehatan Jiwa Masyarakat (TPKJM) sebagai upaya pencegahan dan penanganan kesehatan jiwa di DIY.



KR-Fira Nurfiani

### Wagub DIY tengah memperlihatkan penampilan produk kemandirian ekonomi dampingan PRY.

Pedoman ini diharapkan mampu membantu kerja TPKJM di berbagai tingkat untuk melakukan peran di masing-masing wilayah termasuk kerja kolaboratif agar dapat menjadi model yang dapat direplikasi di wilayah lain, yang mana saat ini TPKJM DIY menjadi barometer TPKJM tingkat nasional.

Peluncuran dilakukan Wakil Gubernur DIY KG-PAA Paku Alam X bersama dengan Direktur Pusat PRY Chatarina Sari di Gedhong Pracimasana Kompleks Ke-

patihan, Selasa (12/12). Kegiatan ini juga disaksikan langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan DIY Pembajun Setyaningastutie, Tim TP-KJM Kabupaten/Kota se-DIY serta Kelompok Swabantu Orang dengan Disabilitas Psikososial wilayah dampingan PRY.

Wagub DIY KG-PAA Paku Alam X mewakili Gubernur DIY menyampaikan kesehatan jiwa, menjadi unsur penting dalam menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas, berdaya saing, dan berperilaku baik. Na-

mun kesehatan jiwa masih belum menjadi isu utama dalam pembangunan sumber daya manusia, sementara beban pelayanan kesehatan jiwa masih sangat tinggi, sehubungan tingginya angka prevalensi.

Fenomena di masyarakat, stigma dan diskriminasi terhadap orang dengan

gangguan jiwa masih sangat kentara, disertai dengan penolakan yang mereka hadapi. Di sisi lain, kasus gangguan mental seperti emosional dan depresi terus meningkat. Hal ini menjadi kebutuhan mendasak bagi Pemda DIY untuk segera mengambil tindakan nyata. (Ira)-f

## 'Geger Trisikan' di Banaran Kulonprogo

PERGELARAN ketoprak kolaborasi antara Dinas Pariwisata Kulonprogo, Kalurahan Banaran, sebagai Tim Pelaksana, dan Institut Seni Indonesia (ISI) Yogyakarta, akan berlangsung di Lapangan Banaran Kulonprogo, Sabtu 16 Desember 2023 pukul 19.00. Sebagai tim pendamping, selain pengajar dan alumni ISI Yogyakarta juga panggung seni dan budaya di DIY. Atraksi wisata budaya tersebut didanai dengan Dana Kaistimewaan DIY.

Hal ini disampaikan oleh Dosen Program Studi Teater ISI Yogyakarta, Prof Yudiaryani, Senin (11/12). Ketoprak Geger Trisikan akan dipentaskan oleh Kethoprak Mataram Cipta Budaya dan Paguyuban Seni Banaran di bawah pimpinan dan sutradara Ngadilan HM. Panggung akan dibangun menjadi dua bagian. Panggung utama dan panggung depan. Panggung utama dengan LED videotron menampilkan keindahan Banaran, Pantai Trisik dan habitatnya, kesenian, perkebunan, serta objek wisata lainnya. Panggung depan ditem-

patkan seperangkat gamelan. Beberapa potensi seni Banaran akan ditampilkan, seperti lengger, seni bela diri, seni salawat.

"Pertunjukan ketoprak akan digelar di lapangan Banaran yang memuat penonton dari semua padukuhan di Banaran dan sekitarnya. Pertunjukan akan menampilkan bentuk pertunjukan ketoprak interaktif-semi kolosal," ujar Yudiaryani.

Diakatakan, pemain dari Komunitas Ketoprak Mataram Cipta Budaya dan Paguyuban Seni Banaran, serta Pamong Kalurahan Banaran. Beberapa bintang tamu yang diundang terdiri dari pejabat dan pimpinan di Kabupaten Kulonprogo. Di antaranya Kepala Dinas Pariwisata Kulonprogo dan Kapolres Kulonprogo. Kostum dirancang dengan penyesuaian seni Mataraman dan Pesisiran. Musik gabungan gamelan dan musik kerakyatan.

Ketoprak ini akan mengambil cerita tentang banjirnya Kali Progo dibarengi kerusuhan yang dilakukan para berandal, pas-caperang Dipanegara. (War)-f

## Jangan Lupakan Pendidikan Politik Perempuan

YOGYA (KR) - GKR Hemas mengingatkan agar para perempuan akademisi dan organisasi wanita yang ada, tidak melupakan pendidikan politik bagi pengurus dan perempuan pada umumnya. Bahkan peringatan seperti Hari Ibu, Hari Kartini harus menjadi momentum kebangkitan perempuan. Peringatan jangan sekadar seremonial, tetapi ada makna yang bisa dirasakan perempuan.

Hal tersebut dikemukakan Permaisuri Kraton Ngayogyakarta Hadiningrat GKR Hemas dalam acara temu muka 'Merayakan Perempuan Istimewa' di Convention Hall UIN Sunan Kalijaga, Selasa (12/12). Kegiatan dengan



KR-Fadmi Sustiwi

### GKR Hemas, GKBRAA Paku Alam bersama panitia dan tuan rumah.

tagline 'Aku, Kamu dan Kita, Punya Hak Suara' juga dihadiri GKBRAA Paku Alam serta diikuti seluruh elemen perempuan DIY, dimaksudkan mengembalikan makna Hari Ibu pada Kongres Perempuan di Yogyakarta 1928.

Disebutkan, perjuangan perempuan tidak hanya dekat dengan masalah yang seakan menjadi problema perempuan. "Namun perempuan itu harus bisa semuanya. Saya berharap, jangan lupakan pendidikan politik untuk

perempuan," katanya. Karena PKK, Dharma Wanita itu pekerjaan dan tugasnya menurut GKR Hemas sudah banyak, namun di bidang sosial.

Hal tersebut menurutnya perlu dilakukan mengingat persoalan seperti diskriminasi jender, pemahaman bias jender, kekerasan seksual, KDRT dan angka kematian ibu melahirkan dan lainnya, masih terjadi dan tinggi angkanya. "Perempuan perlu diberi pemahaman, edukasi bila masalah-masalah tersebut tidak harus terjadi apalagi tinggi angka kasusnya. Karena itu, perempuan harus bersuara," sebut GKR Hemas. (Fsy)-f



## Selamat dan Sukses atas Pelantikan

**Hj. YULI HASTUTI, S.H.**  
sebagai  
**BUPATI PURWOREJO**

**Dr. Hj. ERNA SETYAWATI SAID ROMADHONI**  
sebagai  
**KETUA TP PKK KABUPATEN PURWOREJO**

 SEKRETARIS DAERAH Drs. SAID ROMADHON	 SEKRETARIS DPRD KABUPATEN PURWOREJO H. BAMBANG SATI AMARA, M.T., M.A.	 ASISTEN PEMERINTAH DAN KESEJAHTERAAN RAKYAT Drs. BAMBANG SUSILO	 ASISTEN PERKONOMIAN DAN PEMBANGUNAN Drs. R. ACHMAD KURNIAWAN K, M.P.A.	 ASISTEN ADMINISTRASI UMUM Drs. NANCY MEGAWATI H, M.M.	 STAF AHLI BUPATI BIDANG PEMERINTAHAN, HUKUM DAN POLITIK TRI WAHYUNI W, A.P., M.A.P.
 STAF AHLI BUPATI BIDANG KEMASYARAKATAN DAN SUMBER DAYA MANUSIA RITA PURNAMA, S.STP., M.M.	 STAF AHLI BUPATI BIDANG EKONOMI, KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN NURFIANA, S.STP., M.M.	 DIREKTUR RUMAH SAKIT UMUM DAERAH dr. TITIKROWARDJO KELAS B Dr. TOKSIA AMARUDINI, Sp.ST, M.M.	 DIREKTUR RUMAH SAKIT UMUM DAERAH RAA TJOKROREGORO dr. DONY PRIHARTANTO, MPH	 KEPALA DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA, STATISTIK DAN PERSANDIAN YUDHIE AGUNG P, S.STP., M.M.	 KEPALA DINAS PERPUSTAKAAN DAN KEARSIPAN Dra. ENI SUDIYATI, M.M
 KEPALA BADAN KEPENGAWAJAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA FITHRI EDHI H, S.E., M.M.	 KEPALA BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SUKMO WIDI H, S.H., M.M.	 KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA DAN PEMADAM KEBAKARAN BUDI WIBOWO, S.Sos., M.SI.	 KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN, TRANSMIGRASI DAN TENAGA KERJA I. HADI PRANOTO	 KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU AGUNG WIBOWO, A.P., M.M.	 KEPALA DINAS KOPERASI, USAHA KECIL, KEMENGKOH DAN PERDAGANGAN GATHOT SUPRAPTO, S.H.
 KEPALA DINAS PERUMAHAN RAKYAT, KAWASAN PERMUKIMAN DAN PERTANAHAN EKO PASIYANTO, A.PI., M.M.	 KEPALA PELAKSANA BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH HARIYONO, S.Sos., M.M.	 BADAN PENGELOLAAN KEUANGAN, PENDAPATAN, DAN ASET DAERAH AGUS ARI SETIYADI, S.Sos.	 KEPALA DINAS KESEHATAN dr. SUDARMI, M.M.	 KEPALA DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN WASIT DIONO, S.Sos.	 PI INSPEKTUR Drs. R. ACHMAD KURNIAWAN K, M.P.A.
 KEPALA DINAS PERHUBUNGAN Drs. HERY RAHARJO, M.SI.	 KEPALA DINAS PEMBUDIDAYAAN PEREMPUAN DAN PERLINDUNGAN ANAK SERTA PEMBUDIDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA LAKSANA SAKTI, A.P., M.SI.	 PI: KEPALA DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL SURYADI, S.T., M.M.	 KEPALA DINAS LINGKUNGAN HIDUP DAN PERIKAMAN WIYOTO HARJONO, S.T.	 KEPALA DINAS KETANAHAN PANGAN DAN PERTANAHAN HADI SASDILA, S.P., M.M.	 KEPALA DINAS SOSIAL, PENGENDALIAN PENDUDUK, DAN KELUARGA BERENCANA AHMAD JAINUDIN, S.I.P.
 KEPALA BADAN KESATUAN BANGSA DAN POLITIK AGUS WIDIYANTO, S.I.P., M.SI.	 KEPALA DINAS PENERANGAN UMUM DAN PENATAAN RUANG SURANTO, S.Sos., M.P.A.	 KEPALA DINAS KEPERAWATAN, OLAHRAGA DAN PARIWISATA STEPHANUS AAN ISA H, S.STP., M.SI.	 KEPALA BAGIAN UMUM WORD SATIYO AJI, S.E.	 KEPALA BAGIAN KESEJAHTERAAN RAKYAT Drs. FATKHURROHMAN, M.M.	 KEPALA BAGIAN KOMUNIKASI PIMPINAN ULUK SRI W, S.Sos., M.A.P.
 KEPALA BAGIAN ADMINISTRASI PEMBANGUNAN Drs. FRIKLI WIDIH D, M.T.	 KEPALA BAGIAN ORGANISASI DWITA PUSPITASARI N, S.H.	 KEPALA BAGIAN PENGADAAN BARANG DAN JASA ADJIE NUR HIDAJAT, S.T., M.T.	 KEPALA BAGIAN PEMERINTAHAN GANIS PRAMUDITO, S.STP., M.SI.	 KEPALA BAGIAN PEREKONOMIAN DAN SUMBER DAYA ALAM ANGGIT WAHYU N, S.SI., M.Acc.	 KEPALA BAGIAN HUKUM PUGUH TRIBHATMOHO, S.H., M.H.

**CAMAT KALIGESING:** Drs. WAHYU JAKA SETIYANTA  
**CAMAT GRABAG:** EKO SETYO HUSODO, S.STP., M.M.  
**CAMAT BUTUH:** KUSAIRI A.P., M.M.  
**CAMAT BRUNO:** NUR HUDA, S.STP., M.I.P  
**CAMAT BENER:** VIVIN SURYANDARI FERİYANI, S.STP., M.M.  
**CAMAT BAYAN:** DWI CAHYONO HADI SAPUTRO, S.I.P  
**CAMAT BANYUURIP:** SISWANTORO DWI NUGROHO, S.STP., M.M.  
**CAMAT BAGLEEN:** BAMBANG SUPRIATNO, S.Sos

**CAMAT GEBANG:** WAN IMAN SETIYAWAN, S.E., M.M.  
**CAMAT KEMIRI:** TAUFIK BAGUS SETYOKO, S.I.P., M.Ec.Dev  
**CAMAT KUTOARJO:** GALUH BAKTI PERTIWI, S.STP., M.M.  
**CAMAT LOANO:** ANDANG NUGERA HATARA S, S.STP., M.SI.  
**CAMAT NGOMBOL:** BANGUN ERLANGGA IBRAHIM, S.STP., M.M.  
**CAMAT PITURUH:** Drs. HARTONO, M.M.  
**CAMAT PURWODADI:** DWI AGUNG NUGRAHENI, S.STP., M.M.  
**CAMAT PURWOREJO:** ADI PAWOKO, S.STP, M.SI.

